



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El alcalde recibe a potenciales nuevos pobladores en el marco del “Conecta Rural”

Cristian Delgado hizo de guía, el pasado viernes, con las familias que se trasladaron hasta Barruelo de Santullán para conocer sus atractivos.

Martes, 10 de junio de 2025.

NOTA DE PRENSA

Los ayuntamientos de Barruelo de Santullán y Brañósera trabajan **“para asentar población en el territorio”**. Por este motivo, el proyecto, “Conecta Rural” continúa con las iniciativas que se enmarcan en distintas vertientes, entre ellas, las de enseñar sobre el territorio los atractivos y servicios del mismo.

El alcalde de Barruelo de Santullán destaca que **“los resultados están a la vista de todos, habiendo revertido nuestros ayuntamientos la tendencia de bajada de población y manteniéndose o incrementándose en los últimos años”**.